

L'ASSOCIATION DE LA JEUNESSE

OUS saluons avec bonheur l'intéressante *Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française*, dont les statuts ont été récemment publiés. Un vent de renouveau souffle sur la Province : l'âme canadienne semble s'éveiller et se ressaisir tout entière pour la lutte du bien. Les jeunes générations ont le désir de faire *quelque chose*, de bâtir grand et solide l'édifice de leur nationalité, dont quelques pierres sont maintenant éparées et d'autres en apparence assez mal jointes. On veut pour l'avenir de bons matériaux : un granit résistant, taillé avec soin et dûment cimenté par l'esprit catholique. Le premier Congrès de la Jeunesse a formulé bien haut, l'an dernier, cette prétention un peu nouvelle dans notre vie sociale ; l'A. J. C. est l'atelier qui s'organise pour former les ouvriers compétents du mystérieux demain.

* * *

Le livret (1) nous renseigne à merveille : on y voit un plan bien conçu, bien mûri, bien expliqué et ce qui plus est d'une très grande facilité pratique. « *L'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne française* a pour but, dit le programme, d'opérer le groupement des jeunes Canadiens français et de les préparer à une vie efficacement militante pour le bien de la patrie. » Elle s'adresse à ceux qui croient à l'influence décisive, sur le terrain social, d'un catholicisme vécu par l'individu et par la société ; à ceux qui ont encore foi en la mission providentielle de la race canadienne-française sur le continent nord-américain. Elle a pour *principes*, la soumission à l'autorité et à l'enseignement de l'Église, et pour *moyens*, la piété, l'étude et l'action. Elle est dirigée par un *Conseil fédéral*, où les divers grou-

(1) *Association Catholique de la Jeunesse Canadienne française*, 48 pages ; prix : 10 c. l'unité ; \$1.00 la douzaine. Au Secrétariat, 457, rue Saint-Hubert, Montréal.